

Chaque année, les parents de Jésus se rendaient à Jérusalem pour la fête de la Pâque. Quand il eut douze ans, ils montèrent en pèlerinage suivant la coutume. À la fin de la fête, comme ils s'en retournaient, le jeune Jésus resta à Jérusalem à l'insu de ses parents. Pensant qu'il était dans le convoi des pèlerins, ils firent une journée de chemin avant de le chercher parmi leurs parents et connaissances. Ne le trouvant pas, ils retournèrent à Jérusalem, en continuant à le chercher. C'est au bout de trois jours qu'ils le trouvèrent dans le Temple, assis au milieu des docteurs de la Loi : il les écoutait et leur posait des questions, et tous ceux qui l'entendaient s'extasiaient sur son intelligence et sur ses réponses. En le voyant, ses parents furent frappés d'étonnement, et sa mère lui dit : « Mon enfant, pourquoi nous as-tu fait cela ? Vois comme ton père et moi, nous avons souffert en te cherchant ! » Il leur dit : « Comment se fait-il que vous m'ayez cherché ? Ne saviez-vous pas qu'il me faut être chez mon Père ? » Mais ils ne comprirent pas ce qu'il leur disait. Il descendit avec eux pour se rendre à Nazareth, et il leur était soumis. Sa mère gardait dans son cœur tous ces événements. Quant à Jésus, il grandissait en sagesse, en taille et en grâce, devant Dieu et devant les hommes.



Intentions de messe

Décès de la semaine : René FOURNEAU (95 ans) de Saint-Aubin.

Samedi 28 décembre 18h00 à Notre-Dame : Pour les vocations sacerdotales

Dimanche 29 décembre 10h30 à Saint-Maurille : Roger MOSSET et Fam.

Mercredi 1^{er} janvier à Notre-Dame : Joseph OGER et Fam. OGER-LAMOUREUX



**Infos paroissiales
du 29 décembre 2024**

La Sainte Famille

Édito, par le père Guillaume, Curé

On ne choisit pas sa famille

Il en a bien de la chance, le petit Jésus ; il a bien choisi sa famille, pour s'incarner dans notre vie humaine. Rendez-vous compte : une mère Immaculée Conception ; un père charpentier et homme juste ; tous les deux issus de la lignée royale de David ! Une mère qui garde dans son cœur toutes les paroles du Seigneur qu'elle reçoit et un père qui est prêt à déménager jusqu'en Égypte pour le salut de son Fils, que le roi Hérode voulait faire massacrer ! Quel coup de pot ! Et surtout quelle famille !

A côté de la Sainte Famille, nos familles peuvent parfois nous sembler bien fades. Avec leur lot de conflits familiaux, de caractères qui s'opposent ; de chamailleries et de bagarres en tous genres. Et que dire alors de la plus grande famille parmi toutes : l'Église. Tant et tant d'oppositions, de divisions, de bagarres sur la liturgie, sur la théologie, sur la manière de vivre ensemble notre foi chrétienne. A côté de la vie de l'Église, les discussions houleuses des repas familiaux de Noël ne sont finalement que des attermoissements assez gentils.

Et c'est sûrement pour cela que, dans l'Octave de la Nativité, l'Église nous donne de contempler la Sainte Famille de Nazareth. Au-delà du magnifique tableau d'amour et d'unité qu'elle représente, la Sainte Famille nous donne un idéal à vivre. L'Église est appelée à s'approcher sans cesse de l'image et la ressemblance de la Sainte Famille : unie dans l'écoute de la Parole de Dieu, unie dans l'accueil de Jésus-Christ, unie dans la traversée des épreuves, unie dans la recherche de la Volonté de Dieu.

Oui, notre Église, que l'on proclame Sainte dans le Credo, n'est pas toujours composée de personnes saintes. Et c'est là que le bas blesse. Car pour que l'Église devienne véritablement Sainte – ce qu'elle doit être – il faut que chacun de nous qui la composons fassions l'effort de rechercher la sainteté en toute chose. L'Église sera véritablement une, sainte, catholique et apostolique lorsque nous, tous, chrétiens, seront unis autour du Christ ; seront devenus saints par notre foi inébranlable en Jésus-Christ ; seront non pas divisés par nos différences de langues, de cultures, de sensibilités mais bien unis autour de la proclamation d'une même foi ; seront animés d'un total zèle missionnaire. Alors oui, à ce moment-là, l'Église sera vraiment à l'image de la Sainte Famille de Nazareth.

Horaires des Messes

| | | | |
|----------------------------------|----------------------------|---------------|--|
| Lundi 30 décembre | Sr Roger | | |
| Mardi 31 décembre | St Sylvestre 1er | 09h00 | Messe à Chaudfonds |
| Mercredi 1 ^{er} janvier | Marie, Mère de Dieu | 11h00 | Messe à Notre Dame |
| Jeudi 2 janvier | St Basile le Grand | 9h00 11h00 | Messe à Saint-Maurille Chapelet à Rochefort |
| Vendredi 3 janvier | Ste Geneviève | 18h00 | Messe à Saint-Maurille |
| Samedi 4 janvier | Ste Angèle de Foligno | 9h30 | Messe à Notre Dame |
| Samedi 4 janvier | Messe anticipée | 18h00 | Messe à Rochefort/L |
| Dimanche 5 janvier | Epiphanie | 10h30 | Messe à Saint-Maurille |

Infos paroissiales et diocésaines

■ Galette des Rois de la Paroisse

Le **5 janvier 2025** est à noter dans vos agendas. La paroisse Saint-Maurille vous invite à partager la traditionnelle galette des rois après la messe de 10h30.

■ Veillée de louange

La prochaine veillée de Louange sera le **6 janvier 2025** à l'église de Saint Laurent de la Plaine de 20h00 à 21h00.

■ Les « Mardis de Saint-Maurille »

Chaque soirée se déroule sur le même motif : Accueil à 20h00, Enseignement entre 20h15 et 21h00, Questions et Échanges entre 21h00 et 21h30. Prochain thème, **mardi 7 janvier 2025** : « Noël : Épiphanie et manifestation » par le père Guillaume.

■ Rencontre « Abbé-Mousse-Papas »

Prochaine rencontre le **vendredi 10 janvier 2025**. Les papas sont invités dès la messe de 18h00 à Saint-Maurille. Après la messe, rdv au Presbytère avec le Père Guillaume : échanges fraternels autour d'une bière et topo rapide (30mn) sur un thème choisi. Fin vers 20h00.

■ Patronage Saint Maurille

Rendez-vous pour les enfants de la paroisse le **11 janvier 2025** de **14h00 à 17h00** à la salle Saint-Maurille de Chalonnes-sur-Loire. Thème : la Fête de l'Épiphanie !

Les parents sont invités s'ils le peuvent, à accompagner leurs enfants durant cet après-midi.

- **14h00** : accueil & atelier cuisine pour confectionner des galettes des rois.
- **15h00** : Enseignement pour les plus grands avec le père Guillaume. Les plus jeunes auront un atelier fabrication de couronnes et contes.
- **16h00** : prière à l'église devant la crèche.
- **16h30** : partage de la galette & fin à 17h00

N'hésitez pas à en parler autour de vous pour les enfants qui pourraient être intéressés.

■ Rencontre des équipes liturgiques de la paroisse

Afin de progresser ensemble dans la profondeur et la beauté de nos liturgies, toutes les équipes liturgiques de la paroisse sont invitées à se retrouver le **samedi 11 janvier 2025**, de **10h30 à 12h00**, à la Salle Saint-Maurille, pour un temps de formation continue et d'échanges. « Les pasteurs d'âmes poursuivront avec zèle et patience la formation liturgique et aussi la participation active des fidèles, intérieure et extérieure, proportionnée à leur âge, leur condition, leur genre de vie et leur degré de culture religieuse » (Vatican II, SC §19)

■ Soirée des bénévoles de la Paroisse

En remerciement pour leur engagement, leur dévouement, la paroisse invite tous ses bénévoles à une soirée festive, le **vendredi 31 janvier 2025**, à partir de **19h30**, à la **salle municipale de Chaudfonds-sur-Layon**. Chandeleur oblige, nous partagerons, ce soir-là, galettes et crêpes. Cette soirée vise à rassembler de façon conviviale toutes les personnes en lien avec un service de la paroisse ainsi que toutes celles qui souhaiteraient s'y investir, même si ce n'est pas dans l'immédiat.

Des bulletins d'inscriptions seront envoyés aux membres des différents services (et sinon disponibles au presbytère), afin de nous permettre d'organiser au mieux cette soirée.

■ Lancement parcours Alpha

"Un 4ème parcours Alpha va être proposé sur notre paroisse du **09 janvier au 03 avril 2025**. Ce sera tous les jeudis (hors vacances scolaires) de **19h30 à 22h00** à la **salle Saint-Maurille**. Ce parcours a pour but de présenter les bases de la foi chrétienne sur une dizaine de soirées dans une ambiance conviviale. Chaque soirée commence par un repas, puis un topo ou une vidéo et se termine par un temps de partage entre invités.

Mais pour que ce parcours porte de beaux fruits comme l'an passé, nous avons besoin de serveurs. Merci de vous inscrire si vous désirez assurer ce service pour la durée du parcours. N'hésitez pas à distribuer des flyers pour cette 1ère soirée où sera présenté ce parcours avec des témoignages et soyez ainsi missionnaires là où vous êtes !

Alpha c'est pour tous (croyants ou non), c'est gratuit et sans engagement !

Contact : 06 30 23 48 88 ou alphachalannes@gmail.com.

■ Une rencontre diocésaine pour les personnes séparées, divorcées, remariées

Le Service Famille et la pastorale des SeDiRe49 organisent au mois de janvier une rencontre café B' ABBA pour les personnes séparées, divorcées, remariées. Cette rencontre aura lieu le **samedi 25 janvier 2025** de **14h00 à 18h00** au **Centre Saint Jean**. Cette rencontre est un temps fort pour *s'écouter, se parler, sourire à la vie et retrouver ensemble la foi en l'avenir*. L'inscription à cet après-midi se fait depuis l'agenda du site diocésain : <https://www.diocese49.org/evenement/separés-divorcés-et-maintenant/>

Une annonce à faire passer ? → communication.stmaurille@gmail.com